



# 「思いやり」の始良小 あいらっ子だより



始良市立始良小学校  
令和4年度6月号

校長 堀田 竜次

## 児童会活動を通してつくる楽しく豊かな学校生活

児童会活動は、異年齢集団の児童による自発的、自治的な活動を特質とする教育活動です。

学校の全児童をもって組織する児童会では、異年齢の児童同士で協力したり、よりよく交流したり、協働して目標を実現したりして、学校生活の充実・向上を図ります。

始良小学校では、来る6月17日（金）に児童総会を行います。児童総会のテーマは、「整理整頓」。このテーマは、5月24日（火）に実施した代表委員会で、「靴箱や棚、引き出し、掃除用具などの整理整頓ができていないからどうにかしたい。」という話し合いが行われ、今年度のテーマとして決まりました。

### 【代表委員会】

代表委員会は、主として高学年の代表児童が参加し、学校全体の生活を共に楽しく豊かにするための集団生活や人間関係などの諸問題について話し合い、解決を図るための活動を行います。



このテーマを受けて、各学級では、児童総会までに、「きちんと整理整頓をするためにはどんなことに気を付けたらよいのだろうか。」ということ話し合い児童総会に臨むことになります。

ぜひ、御家庭においても、児童総会のテーマ「整理整頓」について話題にしていただき、児童会活動を通して、子どもたちの自発的、自治的な活動がより一層充実し、子どもたちにとって、楽しく豊かな学校生活になるよう、御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

## 人の心を動かすもの

読書をする、楽しい物語を読めばおもしろいと感じます。珍しい虫の本を読めば不思議だなと思います。このような心の動き、「感動」を、始良市加治木町に約20年在住した椋鳩十先生は、「感動は心の扉をひらく」、「感動は人生の窓をひらく」と表現されています。

椋鳩十先生の作品は、始良小学校の図書館に数多くあります。6月、梅雨の時期は、雨の日が多くなり、子どもたちは、校庭で遊んだり、運動をしたりする機会が少なくなってしまいます。

このような時だからこそ、日頃、なかなかじっくり読むことができない椋鳩十先生の作品や長編の小説、物語などに触れてみると、本の魅力を再認識したり、新たな発見につながったりするかもしれません。

# 学校がとてもきれいになりました～第1回愛校作業

5月22日（日）、今年度1回目の愛校作業が行われました。当日は朝早くからたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、除草や落ち葉集め、側溝掃除など普段できない作業を丁寧にしていただきました。また、有志のPTAのOBの方に、プール掃除もしていただきました。およそ2時間の作業でしたが、学校がとてもきれいになりました。御協力ありがとうございました。



# 子どもたちの安全のために～第1回スクールゾーン委員会開催～



6月3日（金）に第1回スクールゾーン委員会を開催しました。市役所や警察署の方々をはじめ、自治会長やPTA地区理事の皆様から多数御参加いただき、各地域の危険箇所の情報や改善の在り方について意見交換ができました。要望のあった箇所は、今後、関係機関に要請していきます。

交通事故をはじめ、子どもたちの生活を学校・家庭・地域で連携して見守り続けることはもちろん、子どもたちが、今していること・これからしようとしていることが安全かどうか自分で考え判断できるように育てていきましょう。

# 人がともに生きる～福祉体験学習

2日（木）6年生が総合的な学習の一環で福祉体験学習を行いました。装具装着を通じた高齢者疑似体験や車いす体験をとおして、障がいや高齢に伴う心身の変化や、その生活を知り、思いやりの心を育むことができました。誰もが暮らしやすいまちづくりについて考えるいい機会になったと思います。



# 歯と口の健康教室



3日（金）1年生と5年生を対象に歯と口の健康教室が行われました。歯科医の先生や歯科衛生士の方に、歯を健康に保つポイントやブラッシングの仕方を教えてもらい、歯の大切さや歯磨きの大事さを学んだようです。歯科検査でむし歯があった児童は早めの受診を心がけましょう。



## 6～7月の主な行事予定

★ 現時点の予定であり、変更になる場合もあります。また、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、諸行事の日程や内容が変更になる場合があります。

- 6月11日（土）土曜授業日（授業参観・通学路点検）
- 6月17日（金）プール清掃（5年）児童総会
- 6月20日（月）教育事務所・市教育委員会学校訪問
- 6月22日（水）家庭学習強調週間（～28日）
- 6月29日（水）5・6年水泳大会・学級PTA
- 6月30日（木）3・4年水泳大会・学級PTA
- 7月1日（金）1・2年水泳大会・学級PTA
- 7月9日（土）土曜授業日
- 7月17日（日）始良ブロックおやじソフトバレー大会
- 7月20日（水）1学期終業式

## 「歯と口の健康週間」にともなう 図画・ポスターコンクール

銅賞 4年

☆ 6月1日の集団下校の際には、急な依頼にも関わらず、対応していただきありがとうございました。あいらっ子見守り隊など地域の方やPTAの皆様などたくさんの方に登下校を見守っていただきました。御協力に感謝いたします。